



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 6,

ab der Klasse 7 beginnt mit dem **Schuljahr 2024/ 2025 am Gymnasium der Unterricht in einer zweiten Fremdsprache**. Diese wird **als viertes Hauptfach mindestens für vier Jahre bis zum Ende der Sekundarstufe I unterrichtet**. An unserer Schule stehen **Latein** und **Französisch** zur Wahl.

Damit Sie bzw. ihr in dieser Frage eine wohlüberlegte, gute Entscheidung treffen könnt, bieten wir verschiedene Möglichkeiten der Information und Beratung an:

Entscheidung zur Wahl der 2. Fremdsprache

Ausführliche **Informationsblätter der Fachschaften Latein und Französisch**, die ab **Montag, den 08. April 2024** auf der Homepage ([www. Gymnasium-hueckelhoven.de](http://www.Gymnasium-hueckelhoven.de)) eingesehen und heruntergeladen werden können.

Eine **Informationsveranstaltung mit den Vertretern der Fachschaften am Donnerstag, den 18. April 2024 um 19:00 Uhr in der Aula**, zu der wir herzlich einladen. In diesem Rahmen ist Zeit für die Beantwortung offener Fragen von fachkundiger Seite.

Schnuppereinheiten für die Fächer Französisch und Latein, die die Fremdsprachenlehrer*innen in der **zweiten Woche nach den Osterferien (15-18.04.2024)** in allen 6. Klassen durchführen, um einen lebendigen Eindruck von dem Unterricht in dieser Fremdsprache zu vermitteln.

Zeit der Entscheidungsfindung: Gespräche von Kindern und Eltern über die Sprachenwahl – über die jeweiligen Erwartungen und Unsicherheiten - sind wichtig. Eine gute Entscheidung wird von Eltern und Kindern gemeinsam getroffen. Vor allem sollte die gewählte Sprache **zu dem Lerntyp und den Interessen des jeweiligen Kindes** passen – und nicht an der Meinung/ Wahl der Freundesclique orientiert sein. Bei Fragen können Sie sich **zusätzlich an die Klassenlehrer*innen** wenden, die Ihr Kind aus dem Unterricht kennen und etwas zu seinen Stärken und Schwächen sagen können.

Abgabe des Wahlzettels vom 22. - 26. April 2024 bei den Klassenlehrer*innen

Ich wünsche allen eine gute Entscheidung!

Bei Rückfragen allgemeiner Art können Sie sich gerne an mich wenden (claudia.pelz@gymhueck.de); bei fachspezifischen Fragen kontaktieren Sie die Ansprechpartner*innen der jeweiligen Fachschaften (siehe Informationsblätter).

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Pelz (Unterstufenkoordination)